

# KENFM AM SET: NUIT DEBOUT - AUFRECHT BEI NACHT

*Posted on 23. April 2016*

Seit drei Wochen versammeln sich Aktivisten der neuen Bewegung "Nuit Debout" (Aufrecht bei Nacht) in Paris und vielen anderen Städten Frankreichs. Was als eine Welle der Demonstrationen gegen das neue Arbeitsgesetz der Regierung begann, hat sich zu einer neuen Bewegung für eine generelle Veränderung der Gesellschaft ausgeweitet.

Pedram Shahyar war für KenFM vor Ort und sprach auf dem Place der Republique in Paris mit Aktivisten über ihre Motive und Aktivitäten.